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矢代田駅周辺地区土地区画整理事業の進展について 
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 標記の件について９月議会で秋葉区の議員から一般質問があり

ましたが、現地は、田んぼが埋め立てられた状態で数年間放置さ

れ、背丈の高い雑草が伸び放題のようです。 

この事業に関係して、なぜか４件の訴訟が新潟地方裁判所に提

訴されています。 

この事業について、担当課に情報公開請求して、調べてみまし

た。現実は、数年間何の事業の進展もなく、今のところその解決

策も見いだせず、事業が滞っているようです。一番困っているの

は土地区画整理組合で、このことは事業の許認可をした行政、新

潟市にも責任があるようです。 

議会も行政共々、この滞っている事業の最善の解決策、最良の

方策を見いだす努力をされることを求め陳情いたします。 
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